



ASPIRINETAS BAYER

Devolución por oferta engañosa

Hemos tomado conocimiento que Bayer realizó una oferta de grandes magnitudes de Aspirinetas, y luego de asegurarse la compra por parte de las farmacias procedió a la baja del precio. Consideramos que esta práctica es desleal y representa un perjuicio económico para las farmacias.

Por esta razón solicitamos a quienes hayan adquirido esos productos en transfers o en compras habituales durante el mes de abril, procedan a la devolución inmediata a sus droguerías, que están siendo notificadas, y recibirán las devoluciones entregando las notas de crédito correspondientes.

No es la primera vez que Bayer procede de esta manera, ya que la baja del 8% del mes de diciembre de 2019, por la que fuimos compensados por muchos laboratorios, fue ignorada por Bayer, perjudicando una vez más a las golpeadas economías de las farmacias, que siguen siendo el eslabón más débil del sector.

Debido a la gravedad de lo sucedido nos vemos en la necesidad de notificar a la casa matriz de Bayer sobre el comportamiento de la filial argentina.

Buenos Aires, 29 de abril 2020